

SOBRE PRESIDENTES DE SUDAMÉRICA

Encuesta argentina da mejores resultados a Boric que los sondeos en Chile

Una reciente medición de imágenes de 10 presidentes de Sudamérica, llevada a cabo por la firma CB Consultora Opinión Pública de Argentina, dejó al Presidente Gabriel Boric en sexta posición.

La encuesta -realizada entre el 11 y el 16 de abril recién pasado- incluyó entre 1.067 y 1.490 casos por país, logrando un total de 12.023 encuestados. Según el informe de la consultora cordobesa, la aprobación del mandatario chileno en su territorio fue del

44,8% de imagen positiva. En contraste, la imagen negativa de Boric alcanzó el 51,4%, mientras que un 3,8% de los consultados optó por la opción no sabe/no contesta.

Resultados mejores que los que obtuvo en la última encuesta CADEM (20 de abril) que lo ubica con 32% que aprueba y 63% que desaprueba la gestión del Presidente Boric.

En el sondeo argentino, Boric se sitúa en el sexto puesto de la tabla general, que lidera Yamandú Orsi de Uruguay

(51,3%), Daniel Noboa de Ecuador (51,0%), Luiz Inácio Lula da Silva de Brasil (49,7%), Javier Milei de Argentina (46,3%) y Santiago Peña de Paraguay (45%). Si bien Boric queda en la sección de "los 5 peores", por debajo de él se encuentran Gustavo Petro de Colombia (36,2%), Nicolás Maduro de Venezuela (28,5%), Dina Boluarte de Perú (24,9%) y Luis Arce de Bolivia (24,1%). En todo caso, de acuerdo con la medición, Gabriel Boric fue uno de los seis presidentes que logró "mejorar" su imagen positiva en comparación con el estudio realizado en marzo, donde logró 43,2% que lo posicionó entonces en el quinto lugar sobre del presidente de Paraguay que salió sexto en esa ocasión.